



Regierungsratsbeschluss vom 14. Mai 2019

Ratschlag zur Umgestaltung der Bäumlihofstrasse

P190288

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Bäumlihofstrasse, zwischen Paracelsus- und Allmendstrasse, stehen umfangreiche Sanierungsmassnahmen an der städtischen Infrastruktur an, um deren Funktionstüchtigkeit zu gewährleisten. Im Zuge dieser Erhaltungsarbeiten sollen die Bushaltestellen hindernisfrei ausgestaltet und das Velo-Basisroutennetz ergänzt werden. Für Letzteres wird in Richtung Riehen ein Velostreifen markiert, wofür die Autoparkplätze zwischen die Baumrabatten verschoben werden. Damit können von den bestehenden 28 Parkplätzen zwanzig erhalten werden. Zudem werden die Baumrabatten vergrössert, neue Veloabstellflächen geschaffen und es wird ein zusätzlicher Baum gepflanzt. Fussgängerinnen und Fussgänger profitieren von kürzeren Strassenquerungen und niveaugleichem Einstieg an den Bushaltestellen. Für die Umgestaltung der Bäumlihofstrasse beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat Mittel in Höhe von insgesamt rund 3,2 Mio. Franken.

